

# Mit dem Fahrrad zur Europareise ans EMA

Am Dienstag den 15. November konnten wir nach langer Coronapause endlich wieder am EMA-Projekt „Europareise“ teilnehmen. Interessierte Viertklässler haben sich dafür auf den Weg gemacht und konnten einen ganzen Vormittag verschiedene europäische Länder kennenlernen. Nebenbei haben unsere Schüler\*innen auch Schulfächer kennengelernt, die sie ab Sommer vielleicht an der weiterführenden Schule haben werden, z. B. Französisch und Erdkunde.

Die Stationen waren sehr unterschiedlich und vielfältig. Da wurde auf Englisch eine Postkarte geschrieben, mit verschiedenen Geldwährungen gerechnet oder mit dem I-Pad Rätsel gelöst um eine Schatztruhe zu öffnen.

Und da das EMA von uns nicht weit entfernt ist und wir bereits in der dritten Klasse die Fahrradprüfung gemacht haben, starteten wir die Reise bei tollem Wetter mit dem Fahrrad.

